



学校だより

平成23年1月号
目黒区立第十一中学校

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様には健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。本年も期待に応えられる学校を目指し努力して参ります。どうぞ変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて学校は1月11日(火)からスタートしました。これからの後期後半は、1年間の総まとめの時期でもあります。生徒たちはこれまでの学習の成果を確認し、それをまとめたり、さらに発展していく機会となります。特に3年生は中学3年間、あるいは義務教育9年間で締めくくる大きな節目の時です。今月22日の私立高校推薦入試から始まる入学選抜試験に挑戦します。一人一人がこれまで積み上げてきた努力の成果を十分に発揮して欲しいと願っています。生徒たちには自分のすべてを出し切って堂々と試験に挑戦するよう勇気づけています。ご家庭でも暖かなご支援と共に健康管理に十分に気を配っていただけるようご配慮をお願い致します。また、1・2年生もそれぞれの学年の目標を鑑みて、1年間の成果が実感できる時期にしたいと考えています。1年生は4月から2年生として新入生の模範にならなくてはならないと共に本校の中堅として活動して行かなくてはなりません。2年生は4月から最上級生として学校の中心となって活躍する時を迎えます。これからの生活を通してその心構えを身につけていけるよう指導していきたいと思ひます。



スキー教室が行われました

12月25日(土)～12月27日(月)までの2泊3日でスキー教室が行われました。

福島県猪苗代の「箕輪スキー場」で、今年度から林間学園として実施し、1年生57名、2年生45名、合計102名が参加しました。3日間とも雪が降り続いていましたが、現地の指導員の基礎基本からの丁寧な指導のもと、日ごとに上達していく姿が見てよくわかりました。宿舎では温泉に浸かり、自由時間ではクラスや学年を越えて談笑しあう場面がよく見られ、有意義で楽しい時間を過ごせた事と思ひます。



上達したスキー教室

2年A組 石栗 玲那

今回は私にとって2度目のスキー教室でした。1年ぶりだったのでうまく滑れるか心配でしたが、自分が思っていたよりも簡単に滑ることができたのでよかったです。1年経っても感覚が残っていたので驚きました。私は去年は初級コースでスキーを体験したので、今年は少しレベルアップして、中級コースに挑戦しました。中級コースは思ったより自由時間が多く、とても楽しめました。私の班のコーチは「昭爺」というあだ名で、初日からみんなを盛り上げて下さる面白い方でした。昭爺は「習うより慣れろ」というような性格の方だったので、リフトに乗ったり滑ったりするのが他の班より多く、その分私も上達することができました。2日目は朝からずっと滑ることができました。ジャンプに挑戦したり、様々なコースでスキーを練習することができ、とても楽しかったです。3日目にはボコボコのコースにも慣れ、一番急な斜面に挑戦することができました。さすがに急な斜面は怖く、転びそうでドキドキしました。でもよい経験ができてよかったです。

今回のスキー教室でスキーをより上達させることができました。とても楽しい3日間でした。

行事予定

| | | | |
|----------|------------|-----------|------------|
| 1月14日(金) | 校内書き初め展(始) | 1月31日(月) | 校内書き初め展(終) |
| 1月22日(土) | 私立高校推薦入試 | 2月2日(水) | 都立高校推薦発表 |
| 1月24日(月) | 私立高校推薦発表 | 2月10日(木) | 新入生保護者説明会 |
| 1月27日(木) | 都立高校推薦入試 | ～2月12日(金) | 私立高校入試・発表 |
| 1月28日(金) | 研究発表会 | 2月23日(水) | 都立高校入試 |

研究発表会のお知らせ

本校は平成21・22年度目黒区教育開発指定校として、研究主題「豊かな心をはぐくむ道德教育の推進～少人数授業を生かした効果的指導法～」の研究を2年間にわたっておこなってきました。本校の教育活動の特徴である多様な体験学習と少人数指導を生かして、生徒の道德的心情を耕すとともに、道德的実践力を高める指導法の開発に努めてまいりました。研究発表会は1月28日（金）道德公開授業を13時30分から行います。当日は親師会の方々には受付・案内等でお手伝いをお願いしておりますが、是非授業にも多数参観して欲しいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

地域清掃を実施しました



12月22日（水）の放課後、地域清掃を実施しました。地域の緑造園の方々みどり会の方々の協力を得まして、学校周辺から緑が丘駅の先の九品仏川緑道まで、ゴミ拾い中心に行いました。今回も生徒会、ボランティア係の呼びかけに、125名の生徒が意欲的に集まってくれました。放課後にもかかわらず7割の生徒が参加し、年々地域清掃がボランティア活動として定着してきています。空き缶や吸い殻等、多くのゴミが集められ、有意義な美化活動となりました。

セーフティ教室開催

東京都教育委員会では、子どもたちを犯罪の被害者や加害者にならないために中学校における非行・犯罪被害防止教育の一環としてセーフティ教室を実施しております。今年度も碑文谷警察署の方からフィッシング詐欺、ワンクリック詐欺、スパイウェア出会い系サイト等のサイバー犯罪に関するビデオを見て、講話をしていただきました。便利な携帯やインターネットでも危険がいっぱいあることをあらためて学びました。



生徒の活躍(表彰)

■目黒区読書感想文

「佳作」 3A 田中 美梨亜 3A 根本 麻由 3B 小倉 詩歩 2A 武藤 詩織
2A 山崎 真実 1B 大出 千里

■薬物乱用防止標語

「努力賞」 1B 河野 太虎

■目黒区小・中学生人権啓発標語

「人権擁護委員賞」 3A 石井 伽奈

「佳作」 3B 平田 秀喜 2A 湯沢 慶 2B 榊原 花梨 1A 山田 真加 1B 前川 帆乃香

目黒区連合展覧会出品者

◆書写

| | | | | |
|-----------|-----------|-----------|----------|-----------|
| 1A 堀田 大志 | 1A 小林 由奈 | 1A 志村 すみれ | 1B 河野 太虎 | 2A 上原 敏輝 |
| 2A 常山 光太郎 | 2A 富田 貴代美 | 2A 沼尾 若奈 | 2A 山崎 真実 | 2B 山崎 賢太郎 |
| 2B 黒澤 千寛 | 2B 谷崎 桜子 | 3A 大澤 諒祐 | 3A 加藤 睦 | 3A 花井 沢弥 |
| 3A 田中 美梨亜 | 3A 根本 麻由 | 3A 若林 美佑 | 3B 香中 智雄 | 3B 小倉 詩歩 |

◆美術

| | | | | |
|-----------|-----------|------------|-----------|-----------|
| 1A 大土井 琢人 | 1A 柄木田 太陽 | 1A 佐々木 樹里行 | 1A 竹下 直輝 | 1A 山本 晃大 |
| 1A 志村 すみれ | 1A 田端 弥桜 | 1A 月川 玲 | 1A 山田 真加 | 1B 河野 太虎 |
| 1B 片山 風花 | 1B 鍋田 慈音 | 1B 藤田 佳弥 | 2A 田畑 広樹 | 2A 芳丸 郁海 |
| 2A 麻生 はな | 2A 石栗 玲那 | 2A 片野 千聖 | 2A 白鳥 芽生 | 2A 富田 貴代美 |
| 2A 福 瑞帆 | 2A 山崎 真実 | 2A 若泉 ゆみか | 2B 加藤 総一郎 | 2B 加藤 大吾 |
| 2B 清水 暁 | 2B 富谷 元明 | 2B 山崎 賢太郎 | 2B 芳丸 洋輝 | 2B 榊原 花梨 |
| 2B 谷崎 桜子 | 2B 村瀬 愛美 | 2B 山手 みさき | 3A 今村 高輔 | 3A 北村 悠馬 |
| 3A 鈴木 新一 | 3A 花井 沢弥 | 3A 関塚 沙恵 | 3A 田中 美梨亜 | 3A 根本 麻由 |
| 3B 植木 魁人 | 3B 中村 悠太 | 3B 平田 秀喜 | 3B 藤本 信広 | 3B 溝口 拓郎 |
| 3B 安藤 桃香 | 3B 倉澤 萌 | 3B 田中 雪乃 | | |